

Santiago de Cali, 01 de Diciembre de 2020

**INFORME DIRECTOR EJECUTIVO PARA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA  
DEL 01 DE DICIEMBRE DEL 2020.**



En mi calidad de Director Ejecutivo de la **FUNDACION LAZOS DE AMOR**, presento el siguiente informe, correspondiente al 2020.

Estamos en tiempo de emergencia sanitaria decretada por el gobierno nacional, debido a la pandemia por el COVID-19. Aún en medio de esta situación la Fundación hizo un trabajo muy importante con nuestros proyectos y la comunidad.

La fundación fue establecida en Asamblea general el 26 de Junio del año 2007 y fue inscrita ante la Cámara de Comercio de Cali y aprobada el 31 de enero del 2008 bajo el número 247 del libro I, bajo el NIT 900197402-8. Actualmente está al día en su registro ante la Cámara de Comercio y todos los asuntos legales ante el estado colombiano.

Quiero agradecer a la Junta Directiva que se eligió en la Asamblea pasada, han trabajado con amor y se han desempeñado con dedicación en el logro de los objetivos propuestos. Se llevan en orden todos los registros contables de los aportes, ofrendas y diferentes destinaciones de los recursos según las actividades que se desarrollaron.

En estos años obtuvimos varios logros.

1. Se gestionaron algunos aportes económicos para arreglos locativos de la casa en Pizamos. La Junta directiva aprobó inicialmente un monto de 6.000.000,00 para empezar dichos arreglos. En el 2020 se gestionaron más ayudas y se aprobaron 8.000.000 millones adicionales para dichos arreglos. El dinero está en Caja y se desembolsará en el mes de diciembre del 2020 ya que se hizo un contrato con el Ingeniero Henry Garzón para realizar dicha obra. De este inmueble se está pagando el respectivo impuesto predial. Este sitio nos ha ayudado mucho para el funcionamiento del proyecto de los niños y adicionalmente es de mucha ayuda para hacer las reuniones de la iglesia que se está estableciendo en aquel lugar. Los hermanos que se reúnen y bajo la coordinación del pastor Gabriel Uzuriaga y su esposa, han hecho arreglos importantes del local. Se sigue gestionando para que la propiedad quede legalizada a nombre de la Fundación.
2. La Fundación sigue colaborando con el proyecto de “Niños con Propósito” en Pizamos y Menga, mensualmente para el sueldo de un tutor y algunas ayudas para ciertos asuntos puntuales que se presentan y deben recibir atención inmediata. Las donaciones en especie (ropa y mercado) han sido reorientadas al proyecto de niños y a familias para ayudar a suplir algunas necesidades apremiantes.
3. Sobre el proyecto de rehabilitación de drogadictos, que estaban haciendo Héctor Ovidio Muñoz y su esposa Marylin Castellanos se terminó en Enero del 2019, por que les pidieron la finca que habían prestado para desarrollar el proyecto y ellos se trasladaron a la población de Pasca (Cundinamarca).

4. La sede del proyecto de los niños en Menga, que tenemos alquilada, se equipó con estufa, nevera, asientos, mesas de trabajo y un escritorio para oficina. En el año 2020 el proyecto ha cumplido con todo lo programado para ayudar a los niños y familias de la comunidad.
5. Se sigue recibiendo aportes en especie del programa “Cali sin hambre” de la Alcaldía de Cali, y se renovó el contrato de comodato con la Comisión arquidiosesana vida, justicia y paz. Es una importante ayuda, no solo para los niños del CDI, sino también para las personas de la comunidad de Pizamos y Menga. El programa fue ampliado, pudiendo brindar una mayor cobertura, incluyendo adultos y adultos mayores. Se les brinda servicio de almuerzo de una forma muy económica (500 o 1.000 pesos por almuerzo).
6. En este año de pandemia la Fundación Lazos de Amor, teniendo como centro de operaciones las dos sedes de los proyectos, Pizamos y Menga, realizó varias actividades para ayudar a la niñez y a la comunidad vulnerable de esos sectores de la ciudad. Mencionaré algunas de esas actividades:
  - ❖ En el mes de Abril se entregaron 100 mercados
  - ❖ En Abril y mayo se entregó, a familias de la comunidad, una donación de 10.000.000= en cabezas de cerdo y garra.
  - ❖ En mayo se desinfectaron todos los hogares de los beneficiarios del CDI.
  - ❖ En mayo se entregaron 120 mercados y 60 refrigerios a las familias de los niños beneficiarios del proyecto.
  - ❖ Desde marzo a la fecha (1 de Diciembre) se entregan, diariamente, en promedio 150 almuerzos en Pizamos y 100 en Menga.
  - ❖ En Junio se entregaron 80 mercados.
  - ❖ En Junio se dieron 4 ayudas educativas para jóvenes que empezaron sus estudios universitarios.
  - ❖ Se atendieron es estos primeros meses por telemedicina 12 casos de enfermedades generales a beneficiarios y padres de familia.
  - ❖ Talleres de sicología y trabajo social junto con la alcaldía y la arquidiócesis de Cali. Se atendieron 20 jóvenes con alto grado de ansiedad.
  - ❖ En agosto se entregaron 80 mercados.
  - ❖ En todo el tiempo de pandemia las tutoras atendieron con clases virtuales y en algunos casos de forma presencial en las casas a los beneficiarios.
  - ❖ Mes a mes se celebraron los cumpleaños haciendo llegar una ancheta, así se fortaleció el área emocional de los niños y jóvenes.
  - ❖ Durante el mes de septiembre y octubre, en plena pandemia, los CDI hicieron las olimpiadas zonales, para fortalecer las habilidades y talentos. De nuestro proyecto participaron 15 chicos, de los cuales 5 pasaron a las finales y ganamos en la categoría de coreografía familiar.
  - ❖ En Octubre y noviembre la Fundación hizo una alianza con la ONG World Visión y se recibieron 8 paquetes de refrigerios de la empresa Merqueo por valor de \$500.000=
  - ❖ En noviembre se entregaron 150 Kits de artículos de aseo personal.
  - ❖ Para el mes de diciembre se entregará una ancheta navideña por



familia y se aportará para los almuerzos.

7. En la actualidad, entre Menga y Pizamos tenemos 244 niños compasionistas, y 15 anexos, a los cuales les prestamos el servicio de comedor, ayuda académica y de orientación vocacional. La directora Angélica Sarria con todo su equipo trabaja para coordinar las dos sedes y lograr que el funcionamiento sea el adecuado para brindar la mejor atención a los niños.
8. En las reuniones de la Junta Directiva, se programan algunas actividades que permiten recursos para seguir haciendo una buena tarea. Se diseñó y se está usando el “brochure”, y se diseñó la página Web, para una mejor publicidad de la Fundación. Gracias por la colaboración de Santiago Patiño y Lilliam Carrasquilla.
9. El comité de sociedad se ha reunido y ha trabajado en todos los cambios de tutores y actividades del CDI. En este momento los tutores y las ecónomas tienen contrato laboral con la modalidad de prestación de servicios”. Los únicos contratos laborales formales son los de la Directora y la especialista, aunque son responsables de otras áreas académicas también.
10. Se nombró Asistente administrativa de la Fundación a Vanessa Zuluaga Tronza. Con su trabajo se optimizará toda la parte de comunicaciones con los miembros y padrinos, la comunicación interna y externa de la Fundación y toda la parte de secretaría y contabilidad.
11. El ministerio carcelario no ha podido hacer su trabajo, por efectos de la pandemia, pero se está actualizando documentación para presentarla al INPEC y actualizar los permisos legales para seguir haciendo el trabajo.
12. Se han enviado dos proyectos y estamos esperando respuestas:
  - ❖ Al Ministerio del Interior y si somos favorecidos nos asignaran 4.000.000= para reforzar las actividades de los proyectos de Pizamos y Menga.
  - ❖ A una ONG internacional, que ayudan a fundaciones que hacen trabajo con los niños y adultos mayores. Si somos favorecidos será una gran ayuda porque enviarían recursos para construir una sede inteligente para atender a los niños y adultos mayores. (Lo que tenemos que hacer es ORAR)
13. En ésta Asamblea se nombrará o reelegirán los miembros de la Junta Directiva y así tener todo lo legal para continuar con el trabajo en el año 2021.



Con la colaboración y disposición que los miembros socios de la Fundación y los miembros de la iglesia siempre tienen, seguiremos haciendo la obra de Dios en esta tierra y en el lugar que Dios nos ha colocado. El convenio con Compassion internacional se amplió un año más, es decir, recibiremos su valiosa colaboración hasta Junio del 2022.

Atentamente,

OCTAVIO MOLINA CARDENAS

Director Ejecutivo